



Chocan Diputados por Genaro García Luna

Tras casi tres horas de debate ayer la Cámara de Diputados se habló mucho de Genaro García Luna.

Gerardo Fernández Noroña expuso: "Así es que aquí, después de 14 años que hice la denuncia, vengo a decir: se los dije. Dije que García Luna era narco y es narco. Sostengo que Felipe del Sagrado Corazón de Jesús Calderón Hinojosa es narco y acabará en la cárcel también. Y Vicente Fox también y Enrique Peña Nieto también han trabajado para 'El Chapo' Guzmán.

Por su parte, Josefina Gamboa afirmó: "Si quieren hablar del juicio de Nueva York, vamos a empezar porque en ese juicio, para la gente que nos está viendo, para que lo sepa, se habló de los 7 millones de dólares que le dieron a Andrés Manuel López Obrador.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJRbLSXHwsvC5%2DQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213300&parId=75F18D3264FEE48F%213278&o=OneUp>